

Proyecto Ampliación

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, en alianza con el Banco Alemán de Desarrollo (KfW), ejecutan un moderno y novedoso proyecto, se trata de la ampliación del CEB, Presentación Centeno y el Jardín de Niños Sandra Lorena Polanco, en la aldea Las Cruces, municipio de Fraternidad, Ocotepeque.

La inversión asciende a los 11 millones 789 mil lempiras, beneficiando a 145 alumnos de la zona y alrededores y generando 22 empleos directos en la zona, a través de la mano de obra local.

La obra es desarrollada por el programa PROMINE, adscrito a la Secretaría de Desarrollo Comunitario agua y Saneamiento (SEDECOAS).

